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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30 

RID2700地区岡野正敏ガバナーメッセージ
― 寛容と思いやり そして和の心 ―
八幡西RC岩崎員久会長メッセージ
「元気になろう！！八幡西ロータリークラブ」

次回例会のお知らせ ①１１月２３日は祝日休会
②１１月３０日 〞クラブフォーラム〞 （米山奨学生の報告）

ＲＩ Ｄ２７００ 米山奨学生杜金様

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
福田 学 高嶋 雅樹 坂本 敏弘
中村 克己 江﨑 嘉春 溝上 智彦
貞方 友明

１．ロータリーソング “ それでこそロータリー"
２．来客紹介
３．出席状況の報告
４．会長の時間
５．各委員会報告
６．ニコニコボックスの報告
７．幹事報告
８．新会員歓迎会開催

１８時３０分～（於）千草ホテル

出席報告 例会食事カロリー 1,050Kcal
会員数 53名
・当日の出席者数 39名
・ゲスト数 0名
会員出席率 78.00％
・9月28日の修正出席率 92.00％

会長の時間 会 長 岩崎 員久
今日は皆様にとても嬉しい報告があります。是此田
穣君が秋の叙勲で瑞宝双光章を叙勲されました。大
変名誉な事で嬉しく思います。是此田先生が永年に
わたり医療従事者として築き上げられた功績の賜物
だと思います。職業を通じて地域の方々が健康で安
心して生活できる。これこそロータリーの職業奉仕と
社会奉仕を実践されている証です。これからも益々お
元気で地域医療の為にご活躍されます事をお祈り申
し上げます。本当におめでとうございます。

先日、今年度ゴルフコンペ会長杯を手配いたしまし
た。オーストラリアのワイングラスメ一力一、リ一デル
社のワイングラスとデキャンタです。ワインエキスパ一
卜の友人が厳選くれました。品物は非常に繊細で壊
れやすい物なので、写真でしかご披露できませんが、
ボルドーの、しっかりした赤ワイン専用のペアグラスと
デキャンタのセットでどちらも手作りです。デキャンタ
は実際に使用されても結構ですが、優勝者の方に優
勝楯として用意しましたのでご自宅のインテリアとして
飾られても良いものを選びました。来年の会長杯の優
勝目指して皆さん切磋琢磨されてください。優勝者の
方に喜んでいただけたら嬉しいです。

BE THE
INSPIRATION
インスピレーションに
なろう

本日の例会 ２０１８年11月16日(金)

前例会の記録 11月9日(金)

幹事報告 幹 事 有松 稔晃
１）2018～2019年度国際ロータリー第2700地区
第３Ｇ ＩＭ（インターシティ・ミーティング）開催のご案内
日 時：平成31年2月16日（土） 13：00～16：45
会 場：遠賀町中央公民館ＴＥＬ 093-293-1355
登 録：全員登録（登録料は、お一人、3,000円ですが

当クラブは予算化してますので不要です）
やむを得ず、諸事情で参加できない方もいらっしゃる
のではないかと思います。後日出欠表を回覧いたします。
スケジュールの調整を今からよろしくお願い致します。

２）例会臨時変更の案内
★若松ＲＣ
①１１月１９日（月）１９：００～クレカ若松
②１１月２６日（月）と１２月３１日（月）は休会
③１２月１０日（月）１８：３０～ステーションホテル小倉

是此田君の叙勲受章の挨拶

思いもよらぬ事にこういう賞をいただくことになりま
した。お陰様で40年間小学校の校医をしております。
折尾西小学校で15年、家族を育ててもらった則松小
学校で25年頑張っています。世の中に少しでも役に
立っているなら幸せだと自分では思っていました。そ
の事でこういうことになりました。平成天皇と同い年
で別の思いもあるなか光栄だと思っています。まだま
だ身体が動くうちは校医を頑張ります。
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【ニコニコボックス】

・是此田先生瑞宝双光章の叙勲おめでとうございます！！
岩崎、岸野、藤本、貞方、井口、吉田（浩）、松尾、伊豆、赤田
安東、山口、金久保、坂本、中村、谷、浜崎、藤村、有松、
波多野、江﨑、紙上、神尾（康）、髙嶋の諸君
・誕生自祝 江戸、柿本の諸君
・是此田先生受章おめでとうございます。
早退のお詫び 佐藤君
・皆様お祝いありがとうございます。 是此田君

誕生祝い

江戸達也君 昭和28年11月9日生

皆さんこんにちは人生で１番嫌な65歳の誕生日を迎
えました。世間では高齢者と言うそうです。体と歳は高
齢者の仲間入りをしましたが気持ちはまだまだ高齢者
ではありません。今後とも遊びにスポーツに頑張りま
すのでよろしくお願い致します。

柿本祐治君 昭和31年11月9日生

入会した時はここでバースデーを歌ってもらうのがと
ても恥ずかしかったんですけど、大分慣れてきました。
11月はバースデーの人が多いので１人で前に立たな
いので安心です。これから仕事も「言葉にできない思
いのたけを花に託して」という言葉を信条に頑張って
いきたいと思います。

インターアクト委員会 委員長 舟木和博

インターアクト委員会とは長い間、係わってきました。
高校生と一緒に活動が出来るということはとてもよい
経験になります。インターアクトとはインターナショナル
とアクションが繋がった言葉です。定義では12歳から
18歳まで、または高校生が対象のクラブです。また、

楽しく意義のあるプロジェクトに参加させる機会を与え
るものだそうです。地域社会に奉仕するプロジェクトと、
国際理解を推進するプロジェクト２つをやっていきま
しょうとなっています。こういう活動を通じて友人との出
会いを広めていくということです。また、主に４つの重
要性を学んで欲しいことがあります。１、指導力と優れ
た人格の育成。２、他者を尊敬し進んで助ける態度。３、
各自の責任を果たし努力することの価値の理解。４、
国際理解と親善の推進。何のためにロータリーがイン
ターアクトを提唱するのか。それは新世代の人間に対
して関心をもち、指導力を上げていく。こういった機会
を生徒に頂いている。と、捉えなければいけません。
続いては青少年奉仕についてです。ことしのテーマは
「未来のロータリアンを作る」です。こういった活動は継
続が大事だと感じました。実際にいまの自由ヶ丘高校
のインターアクト生はとても頑張ってます。最初のうち
は人前で喋ることが成長していく姿をみて感心しまし
た。さらには清掃活動などのボランティアを積極的に
頑張っていました。自分の若い頃と見比べて頭が下が
る思いでした。それが、今年になってさらに進化してき
ました。今までは与えられた活動に参加するかしない
かでしたが、個人個人の価値観でしたいボランティア
を始めるようになりました。折尾の地域活性や子供食
堂など運営してるような生徒たちも出てきました。ロー
タリアンとしてはこれからこういう子供たちを将来的に
どうサポートしていくかを考えなければいけなくなるの
かもしれません。ロータリアンの中にも変化を生んで
いく時期になったと思いましたので一人でも多くの人に
インターアクトに参加して欲しいと思います。今月は30
日(金)に例会ありますのでよろしくお願い致します。

クラブフォーラム
（世界インターアクト週間に因んで）

１０月度 １００％出席皆勤表彰者
小嶋一碩君 ２３年

＜臨時総会：次年度副会長の選出＞
2018～2019年度「臨時総会」次年度副会長の選考が

開催され、当クラブ細則、第1条、第１節１・２・３・４に基づ
いて選考された１０名の指名委員により提案された次年
度副会長候補者は、谷良樹会員が選考されました。皆様
にご披露しお計りした結果満場一致で決定承認された。
尚、会員総数の1/2の出席を認めましたので、本総会は
成立させて頂きます。

・次年度副会長 谷良樹君の挨拶

ただいま次期副会長に選出されました谷です。まだ早
いような気分もありますし、一年間退会していた不良会
員で、前に出たらゴルフの話かワインの話か禁煙の話し
かしてない特殊な人間かもしれませんが、これをきっか
けにロータリーの見聞を深め頑張っていきたいと思いま
すので皆様御協力よろしくお願い致します。
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